

Alcalde de Quillota anunció auditoría externa a las finanzas municipales antes de dejar su cargo

A través de su cuenta de **Facebook**, el **alcalde de Quillota, Luis Mella** anunció la contratación de una auditoría externa para revisar las finanzas municipales antes de que termine su periodo a cargo de la administración quillotana en abril próximo.

El jefe comunal hizo referencia a diversas publicaciones aparecidas durante las últimas semanas en un portal de noticias de la región de Valparaíso en las que se cuestiona la gestión municipal debido a la **millonaria deuda** que arrastra desde hace más de 5 años, pese a que a comienzos de este año, la administración señaló haber disminuido el déficit de más de 1.400 millones en 2018 a sólo 760 a fines de 2019.

Anuncio Patrocinado



Dicho artículo menciona facturas impagas por 760 millones de pesos a medios de comunicación impresos y radiales de la comuna de Quillota y a la extinta empresa de aseo Cordillera SPA, estas últimas llegando a los 380 millones, además de otros proveedores del órgano municipal como la empresa de energía Chilquinta a la que se le adeudarían más de 30 millones de pesos.

Alcalde de Quillota anunció auditoría externa a las finanzas municipales antes de dejar su cargo



Luis Mella Gajardo

10 h · 🌐



Hola amigos y amigas. Ustedes ya saben lo que ocurre cuando se inician las campañas políticas. Un medio electrónico, seguramente ligado a un candidato que nunca apoyaré, ha publicado en reiteradas oportunidad información sesgada y parcial con el objetivo de plantear dudas sobre el manejo de las finanzas municipales. En su afán de enlodar nuestra gestión ha planteado incluso sus dudas con respecto a la acción de la Contraloría y acusado complicidad de los medios de comunicación de nuestra zona. Para tranquilidad de todos, quiero decirles que antes de abandonar mi cargo contrataremos una auditoría externa que revise todos los antecedentes financieros de nuestro municipio. Les adelanto que junto con todos los frutos evidentes de nuestra gestión, hemos aumentado nuestro patrimonio haciendo crecer nuestra comuna con una fuerte inspiración social. Les aseguro que este medio seguirá manchando nuestra gestión y la del Administrador Municipal con el claro objetivo de apoyar otras candidaturas. En mi largo trabajo de alcalde hemos construido un modelo de desarrollo reconocido fuera de los límites de nuestra ciudad. Deseo que este modelo se proyecte, sólo busco el poder para servir, nada hay oculto en el manejo de nuestras finanzas. Les recuerdo que he sido fiscalizado por Contraloría y el Concejo Municipal y no tengo ni una sola denuncia a la justicia en mis 28 años de alcalde. Les reitero, contrataremos una auditoría externa para tranquilidad de todos y porque no tenemos nada que ocultar. Un gran abrazo. LuisMella.



442

116 comentarios 101 veces compartido



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por si fuera poco, la publicación destaca el aumento de la deuda producto de la reciente operación de leaseback en la que el municipio entregó el Parque Aconcagua, a la empresa Eurocapital a cambio de la suma de mil millones de pesos para “financiar el reordenamiento de sus pasivos y otras obligaciones”, como explica la licitación con la que se llevó a cabo el trámite. Dicho movimiento municipal acarrearía cerca de 350 millones de pesos adicionales en deuda por concepto de intereses.

“No tenemos nada que ocultar”

En respuesta el **alcalde Mella** deslizó que incluso el medio de comunicación acusador podría estar ligado a un candidato a la alcaldía, al que señaló **“nunca apoyará”**, agregando que la información es **“sesgada y parcial con el objetivo de plantear dudas sobre el manejo de las finanzas municipales”**, para luego reiterar su decisión de contratar una auditoría externa con el fin de despejar dudas respecto a su gestión.

y tú, ¿qué opinas?